

Alliance entre la majorité syndicale et la direction ?

C'est avec une grande stupéfaction que nous avons appris qu'un accord relatif au temps de travail, prenant effet au 1er janvier 2026, a été signé en catimini entre les syndicats représentatifs et la direction. Pourquoi vous cachent-ils cela ? Parce qu'ils estiment que vous, salariés, risqueriez de mal interpréter cet accord. Mais pourquoi craindre votre réaction si cet accord est véritablement favorable ?



Nous marchons sur la tête ! Dans quel monde vivons-nous pour que des syndicats censés représenter vos intérêts négocient en coulisses, sans même consulter les premiers concernés : NOUS, les salariés !!!

De plus, ces organisations syndicales représentatives semblent si peu fières de ce qu'elles signent qu'elles préfèrent laisser à la direction le soin de vous annoncer leurs prétendues « formidables négociations ». Mais formidables pour qui ? Pour la direction, très certainement !

Rappelons que le syndicat majoritaire a été élu à la manière d'un certain président, avec moins d'un quart des voix, et probablement principalement celles de la direction elle-même. Est-ce vraiment étonnant de constater une telle collusion ?

Nous refusons cette fatalité !

Il est temps de reprendre en main notre avenir professionnel. Ensemble, nous pouvons défendre nos droits, nos intérêts et notre dignité au travail. Ne laissons plus jamais des décisions aussi importantes être prises dans notre dos !

Rejoignez-nous dès aujourd'hui ! Ensemble, retrouvons une voix forte, indépendante et réellement représentative des salariés.

Parce que votre avis compte ! Parce que votre voix mérite d'être entendue !

Nous contacter : contact@fo-computacenter.fr ou au 06 50 74 19 69

Nous soutenir, nous rejoindre, adhérer : <https://fo-services.fr/adhesion>